小学6年生に急須贈呈「おいしいお茶を淹れてね」

3月19日(木)、大崎町茶業振興会と町は合同で、 町内6小学校の卒業生に急須を贈呈しました。

これは、今年からリーフ茶消費啓発事業として実施して いるもので、柳原亮治町茶業振興会長は、「家庭科の授業 や『お茶とのふれあい事業』『ふるさと学寮』等でお茶の 淹れ方を学んだと思いますので、両親や祖父母に感謝の気 持ちを込めて、この急須でおいしいお茶を淹れてくださ い。」と話し、受け取った児童は、「卒業式の日に学んだこ とを思い出して、ありがとうの言葉を添えてお茶を淹れま す。」とお礼を述べました。



▲持留小学校の児童と柳原会長

結成!大崎町防犯パトロール隊

4月7日(火)、大崎小学校校庭で『大崎町防犯パ トロール隊出発式』が行われました。これは志布志警察署 と志布志地区防犯協会の協力のもと、本町の安全安心なま ちづくりの一環として公用車を活用した青パトによるパト ロールを推進していくもので、出発式に参加した大崎小学 校の児童66名(2年生)は青パト隊を前に「青パト隊の 皆さん、僕たち私たちの見守りを、よろしくお願いします。」 と声高らかに誓いの言葉を響かせていました。白バイとパ トカー先導のもと、公用車、志布志地区防犯協会の青パト 隊は児童らに見送られながらグラウンドを後にしました。



警察車両先導のもと出発するパトロール隊

太陽の果実を収穫!

4月7日(火)、米永博文さん(西井俣集落)のマムトラ ンゴー園において、『平成27年度完熟マンゴー収穫祭』 が行われました。本収穫祭は県内初の収穫ということもあ り多数の報道機関も訪れ、見事な鮮紅色の完熟マンゴーを カメラに収めていました。収穫を祝うテープカットのあと に東條副町長は「ふるさと納税でも本町のマンゴーを大々 的にPRしていきたい。」と話されました。本年度産のマ ンゴーはミツバチの活動が非常に良く、晴天も続いたこと から着果、着色、内容とも順調に仕上がっているようです。



▲テープカットの様子(米永さん:左か